

Altdorf, 2. September 2016 / PI3

Medienmitteilung Nr. 144 / 2016

Gemeinde: Bürglen

Kollision zwischen einem Personenwagen und einem Roller – eine Person verletzt

Am Donnerstag, 1. September 2016, ca. 16.15 Uhr, fuhr eine Urner Rollerfahrerin von der Rynächtstrasse herkommend in den Kreisel Wysshus West ein. Beinahe zur gleichen Zeit fuhr eine Urner PW-Lenkerin von Attinghausen herkommend in den Kreisverkehr. In der Folge kam es zu einer Kollision zwischen dem Personenwagen und dem Roller. Die Rollerfahrerin verletzte sich und wurde mit dem Rettungsdienst ins Kantonsspital Uri gebracht. Der Sachschaden beläuft sich auf rund 1'500 Franken.